



Jeudi 9 juin 2016 - Communiqué de presse

## Des changements au Parlement jurassien

**Le groupe parlementaire socialiste change de visage. Josiane Daepf, députée suppléante, reprend le siège de député laissé vacant par Jean-Yves Gentil. Valérie Bourquin accède elle à la suppléance.**

**Josiane Daepf**, citoyenne de Courroux-Courcelon, remplace Jean-Yves Gentil qui s'est provisoirement retiré de la politique au mois de mai pour des raisons personnelles. Députée suppléante au Parlement depuis 2011, membre de Commission de gestion et des finances de 2011 à 2015, elle siège actuellement au sein de la Commission de la santé et des affaires sociales. Fortement engagée dans la vie associative, elle a été pendant de nombreuses années présidente de la FRC (Fédération romande des consommateurs) et travaille et milite au sein de l'ASLOCA-Jura.

**Valérie Bourquin** accède à la fonction de députée suppléante. Membre du Conseil communal de Courrendlin depuis janvier 2011, elle a également déjà été députée suppléante à la fin de la dernière législature. Elle est depuis 4 ans membre de la Commission de l'égalité entre femmes et hommes. Elle est infirmière en soins généraux et travaille à l'UHPA à Moutier (l'Unité hospitalière psychiatrique pour adolescent).

Leur mandat débutera dans quelques jours, lors de la séance du Parlement du 22 juin.

**Contact:** Murielle Macchi-Berdat, président du groupe parlementaire socialiste 079 590 98 49